
一 般 質 問 通 告 書 

 

                              6 年  8 月  21 日 

 

 弥 富 市 議 会 議 長 殿 

 

            弥富市議会議員  加藤 克之 

 

 下記のとおり質問したいので通告します。 

 

記 

 

書画カメラ 
☐使用する 使用しない（どちらかにレ点を付ける） 

※通告書提出後は、議長に許可を得ること（口頭可）。 

 

件  名 １ 公立保育所民営化の進捗は。 

質問項目 

及び要旨 

(具体的内容) 

① 保育所の民営化におけるメリットとデメリットは。 

② 民営化による財政効果は、どのくらいですか。また、どのように使

いますか。 

③ 移管先法人は、どのようにして選定しましたか。 

④ 保育所の引継ぎは、どのように行いますか。 

⑤ 民営化すると、保育内容や行事内容が変わりますか。 

⑥ 民営化すると、給食費の単価が安くなるのではないか。 

⑦ 民営化すると、保育料が高くなったり、保護者負担が増えたりする

のではないですか。 

⑧ 民営化すると、入園手続きや入所基準も変わるのですか。 

⑨ ひので保育所で働いている保育士たちは、どのように対応します

か。 

⑩ 民営化すると、保育士などの職員体制はどのようになりますか。 

⑪ 民営化しても、公立保育所と同様に障害児を受け入れたり、障害児

の加配保育士を配置してもらえるのですか。 

⑫ 民営化により、預け入れ時間、曜日は、どのようになりますか。 

⑬ 令和 11 年度に向けても弥生保育所の民営化について、市長の考え

は。 

答 弁 者 市長、担当部課長 



 

件  名 ２ 地域移行と学校ネットワーク整備は。  

質問項目 

及び要旨 

(具体的内容) 
 

（１）地域移行について  

 

①本市における中学校の部活動地域移行についての現状を具体的には、
どのような取り組みや進捗がなされていますか。  

また、その理由や障害については。  

②中学校の部活動地域移行が進まない要因について、本市としてどのよ
うに分析されていますか。また、具体的な事例やメカニズムについて
は。  

③部活動地域移行が進まないことが、どのような影響を及ぼしていると
認識していますか。またその解消に向けての具体的な施策は。  

④今後、地域移行を進めるためにどのような具体策を講じていく考えが
ありますか。また、そのための支援体制や予算の確保などについての
予定は。  

⑤教育長の見解は。  
 
 
 

（２）学校ネットワーク整備について  

 

①本市の小中学校でどのようにタブレット端末を使用されていますか。
また、授業で活用されているアプリは、どのようなものがありますか。  

②通信環境は、すべての場所で整備されていますか。  

③通信速度について、不具合はありますか。その対応は。  

④現在導入している端末は。またその選定理由は。  

⑤契約内容は、どのようになっているのか。  

⑥導入してからの学校、教員の使用の仕方状況を聞いていますか。  

⑦他の自治体海部津島地区(教員異動圏内)の導入されている端末と授業
で活用しているアプリは。  

⑧自治体によってタブレット端末が異なることについて、現場の声は出
ていますか。  

⑨異動してきた教員のために、年度の最初に使い方の講習はありますか。  

⑩教職員の異動を考えるとタブレットや使用アプリの統一をするため
に、7市町村の自治体担当者と教員が連携をとり協議する必要ではな
いかと思うが、教育長の考えは。  

 

 

 

答 弁 者 教育長、担当部課長 

 

 


